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Minutas de la Junta Directiva de DIA  
14 de Junio 2022 

Dual Immersion Academy 
Glendale 

 
La reunión inicio a las 5:35 pm 
Reunión se llevó a cabo de forma virtual  
 
Asistencia: 
Miembros de la Junta: Rich Stowell, Teri Slaugh, Geraldine Harris, Dani Helberg, Tereza 

Bagdasarova, Mequette Sorensen, Geraldine Harris, y Dr. Victor Jimenez 
Miembros ausentes:  Juan Araya, Monica Cuellar, y Alice Akunyili 
Personal de DIA:  Angela Fanjul, y Rocío G. Fuentes 
Otros:    Nate Adams de Red Apple 
   
Reporte Financiero  
Reporte del Presupuesto por Nate Adams 
 
Presupuesto FY22  
La revisión general del presupuesto discutidos fueron los ingresos, gastos, ajustes, subvenciones ESSER 
I y ESSER II. El programa de almuerzos escolares se encuentra en buen estado. Durante COVID el estado 
aprobó almuerzo gratis para todas las escuelas, sin embargo, anunciaron que esto terminara. Debido a la 
demografía de DIA, los estudiantes seguirán calificando para almuerzo gratis, aun con el cambio 
anunciado. El Programa Escolar de Verano está financiado por la subvención de ESSER and continuara 
como siempre. Proyectamos unos cientos  de dólares de ingresos y un buen resultado de fin de año.  
 
Presupuesto FY23  
La revisión general del presupuesto para el siguiente ano escolar discutidos fueron la meta de inscribir a 
450 estudiantes para el 1 de Octubre. Hubo discusión acerca de estimados, líneas de presupuesto, 
subvenciones federales de ESSER, almuerzo, y Programas Especiales Title. Nate y Angela revisaron el 
presupuesto, y este representa la mejor estimación y proyección. Nate indico que el presupuesto es un 
documento viviente y se anticipa que habrá cambios a través de Junio. Si hay algún cambio o cambios 
significativos, serán presentados a la junta directiva para su enmienda.  
 
Moción para aprobar el Presupuesto FY22 como se ha presentado  
Moción por: Dani Helberg   
Segundado por: Teri Slaugh 
Moción aprobada por unanimidad  
 
Moción para aprobar el Presupuesto FY23 como se ha presentado 
Moción por: Teri Slaugh  
Segundada por: Dani Helberg 
Moción aprobada por unanimidad 
 
Refinanciamiento del Edificio de DIA – Reporte por Dani Helberg 
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Un equipo representante de DIA, formado por Dani Helberg, Angela Fanjul, y Clint Bessingner asistieron 
al Capitolio Estatal solicitando aprobación para refinanciar el edificio de DIA. Dani indicó que Angela 
hizo un gran papel al hablar de DIA, el porqué de su calificación, y acerca de nuestros estudiantes. Otra 
escuela que nos antecedió paso por una discusión intensa. DIA tuvo a las personas correctas y pudimos 
contestar las preguntas porque íbamos preparados. Nuestra solicitud fue aprobada, y DIA puede ir hacia 
adelante con el proceso de refinanciamiento.  
 
Dani expreso su sorpresa por la falta de interés cuando Angela dio su presentación acerca de la escuela y 
el gran trabajo que ahí se lleva a cabo. La misión no fue relevante en la discusión del porque deberíamos 
refinanciar. Se discutió la importancia de como presentar la historia de DIA para involucrar a la gente, 
para que deseen aportar. DIA es una escuela a admirar y debe pasarse la voz ampliamente. La junta 
directiva felicito al equipo por los resultados obtenidos. 
 
Fechas Tentativas de Eventos – por Teri Slaugh 
Las invitaciones han sido enviadas a todos los miembros de la junta directiva.  
 
15 Aniversario de DIA – 09/17/2022  
El evento no se ha confirmado. Hay preocupación acerca de la fecha por conflicto con la fecha de inicio 
del año escolar de DIA. Las personas apropiadas se reunirán para discutir el tema más a fondo.  
 
Junta de Retiro de la Junta Directiva 2022 – 30 de Septiembre y 1 de Octubre 2022  
Las fechas están confirmadas y se le anima a la junta directive a hacer planes para asistir.  
 
Fiesta Navideña de DIA – 15 de Diciembre 2022  
La fecha está confirmada.  
 
Reunión de la Junta Directiva en Agosto – Locación Alterna  
La siguiente reunión del 9 de Agosto será en la casa de Rich Stowell a las 5:30 pm. Estará disponible el 
acceso virtual vía Zoom para aquellos asistiendo de forma remota.  Tendremos cena estilo Pot-Luck, y 
todos traerán algo para compartir como ya se ha designado. 
 
Reporte del Proyecto de Servicio de DIA  
Tereza agradeció a todos los que participaron. La Universidad Salt Lake Community College trajo muchos 
voluntarios y materiales. Una artista local que ha creado murales en la parte oeste de la ciudad pinto un 
hermoso mural, colorido, que está casi terminado. Los estudiantes  de DIA agregaron arte a los costados 
del mural. El área del huerto fue limpiada y se sacaron las hierbas malas. Angela indico que estudiantes 
de tercer grado están plantando tulipanes, sin embargo, para hacer uso total del huerto, DIA necesitaría 
una persona dedicada para ayudar con esta tarea aparte del personal escolar.  
 
Candidatos/Membresía a la Junta Directiva 
Ninguno 
 
Entrenamiento para la Junta Directiva por Rich Stowell  
La información para entrenamiento es en base a lo que ofrece el UT Association of Charter Schools. El 
tema es “Políticas escolares y su importancia en las escuelas”. La junta directiva tomo un pequeño examen 
acerca de políticas. El entrenamiento recomienda que se revisen las políticas requeridas. Rich compartió 
las políticas de LEA – Lista de Políticas Requeridas y se revisó su contenido brevemente. Otro documento 
es el RESUMEN de Educación Publica 2022. Este documento es elaborado por la junta directiva de 
educación para todos los LEAs que incluyen, entre otros, un resumen de cada ley aprobada para escuelas 
públicas. La Acción LEA indica lo que debemos estar haciendo en relación al legislatura especifica. 
Algunas se refieren a estar informados y otras requieren acción a tomar.  



 3 

 
Como sabemos cuáles son las políticas de DIA y donde las encontramos? Están publicadas y disponibles 
en el sitio web de DIA? Es la responsabilidad de la junta directiva el cumplimiento y actualización de las 
políticas?  Es necesario asegurar que todas las políticas requeridas estén actualizadas y publicadas. Rich 
propone incluir el tema para la Junta de Retiro en Octubre para revisarlas en detalle. Angela sugirió incluir 
a representantes del grupo USPCS para asesoramiento en esta área.  
 
Reporte de la Directora Angela Fanjul 
Reporte de la Auditoria de Obtención SNP (discusión & voto)  
 
Moción para aprobar el Reporte de la Auditoria de Obtención SNP como fue presentado en 
la reunión de la junta directiva anterior 
Moción por: Mequette Sorensen 
Segundada por: Rich Stowell 
Moción aprobada por unanimidad 

 
Número de Estudiantes Inscritos – Reporte  
Enrollhand está funcionando bien y han estado lanzando publicidad en redes sociales constantemente. 
DIA recibió recientemente 3 nuevas referencias por correo electrónico; que también recibe la junta 
directiva también por correo electrónico. Actualmente tenemos 452 estudiantes, y nuestra meta es de 450. 
El verano es cambiante y los números fluctúan. Con gusto se reportó que se han inscrito niños en Kinder. 
Angela dijo que un padre de DIA tiene un medio en redes sociales y ha estado lanzando historias acerca 
de DIA sin costo alguno para la escuela. 
 
Sesión a Puerta Cerrada bajo la ley de UT 52-4-205 (Si es necesario) 
Reapertura de la reunión para voto de la junta directive (Si es necesario)  
Ninguna 
 
Aprobación de las minutas: 10 de Mayo 2022  
Moción por:  Rich Stowell 
Segundada por: Dani Helberg 
Moción aprobada por unanimidad 
 
Moción para terminar la reunion 
Moción por: Teri Slaugh 
Segundada por: Mequette Sorensen 
Moción aprobada por unanimidad 
 
La reunión concluyó a las 7:03 pm 
 
 
NO HABRA REUNION DE LA JUNTA DIRECTIVA EN EL MES DE JULIO 
 
Siguiente reunión de la junta directiva:  9 de Agosto 20222 a las 5:30 pm 
Lugar de la reunión:    Casa del Presidente de la Junta, Rich Stowell 
      
Asistencia virtual (opcional) estará disponible via Zoom  


